

# LA POLÍTICA DE PROMOCIÓN DE EXPORTACIONES Y SU PAPEL PARA PROPICIAR EL DESARROLLO ECONÓMICO EN MÉXICO

## ABSTRACT

**A** mediados de los años ochenta, México inició una política de apertura económica al resto del mundo expresada en un programa de reformas macro y micro económicas, en el ingreso de México al GATT y la firma del TLCAN. En 1994, México era una de las economías más abiertas del mundo, incursionando de manera importante en el comercio internacional. Sin embargo, y pese a los avances, México continúa enfrentando importantes problemas económicos. Este trabajo parte de la premisa que la recuperación económica de México en los próximos años requerirá de una mayor participación en negociaciones comerciales internacionales con el fin de promover la exportación no petrolera y la inversión privada nacional y extranjera. Propone posibles fórmulas para lograr esos objetivos, a través de una negociación más amplia y profunda con Estados Unidos y la OMC, los foros de negociación comercial más importante para México.